
 

 

Biologie – Poste menant à la permanence en neurosciences des systèmes 
 

Le Département de biologie de la Faculté des sciences de l’Université d’Ottawa veut pourvoir un 
poste de professeur adjoint ou de professeure adjointe, menant à la permanence, en 
neurosciences des systèmes. Nous recherchons plus particulièrement des candidats et 
candidates qui étudient les mécanismes neuronaux sous-jacents au comportement animal au 
moyen d’une approche combinant les méthodes expérimentale et computationnelle. La 
personne retenue devra mettre sur pied un programme de recherche de calibre international et 
enseigner au premier cycle et aux cycles supérieurs. Une préférence sera donnée aux candidats 
et candidates pouvant enseigner en français et en anglais.  

Le candidat retenu se joindra à un département innovateur et axé sur la collaboration, 
qui compte quarante chercheurs travaillant dans une vaste gamme de domaines tels que le 
comportement des animaux, la biologie informatique, la biologie cellulaire et moléculaire, 
l’écologie, la biologie évolutionniste, la neurobiologie et la physiologie. Le Département 
encourage la collaboration élargie. De fait, plusieurs membres du corps professoral interagissent 
avec divers chercheurs et chercheuses à l’Institut de recherche sur le cerveau de l’Université 
d’Ottawa, à l’Institut de biologie Ottawa-Carleton et à l’Institut de recherche de l’Hôpital 
d’Ottawa. La Faculté des sciences fournit l’accès aux installations de biologie moléculaire, de 
génomique, de microscopie, de soins aux animaux aquatiques, ainsi qu’au calcul de haute 
performance de Calcul Canada. 

Durée : Poste menant à la permanence 
 
Salaire : Échelle salariale du professeur adjoint débute à 85,280 $ (en vigueur le 1 mai 2019)  
 
Avantages sociaux : L’Université d’Ottawa offre un régime de rémunération complet, qui 
comprend des prestations d’invalidité de longue durée, des prestations d’assurance vie 
collective de base, une assurance vie complémentaire, un régime de retraite et une assurance 
vie facultative.  
 
Lieu de travail : Département de biologie, Université d’Ottawa, 30, rue Marie-Curie, Ottawa 
(Ontario)  K1N 6N5. 
 
Coordonnées : Directrice, Département de biologie, 30, rue Marie-Curie, pièce 160, Ottawa 
(Ontario)  K1N 6N5. Courriel : biochair@uOttawa.ca; tél. : 613-562-5729; téléc. : 613-562-5486. 
 
Compétences exigées : 
 
- Formation : doctorat dans un domaine pertinent 
- Expérience au niveau postdoctoral 
- Expérience professionnelle : Excellent dossier de publications en neurosciences et 

engagement envers l’enseignement et la formation au premier cycle et aux cycles 
supérieurs 
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Date d’échéance : 30 janvier 2019  
 
Les candidats doivent présenter leur demande en un seul fichier PDF composé des éléments 
suivants dans l’ordre où ils apparaissent ci-dessous : 

o une lettre de motivation d’une page faisant état de l’intérêt du candidat ou de la 
candidate pour le poste et renfermant une déclaration sur la capacité d’enseigner en 
français et en anglais;  

o un plan de recherche de deux pages;  
o une description d’une page sur son expérience et sa philosophie de l’enseignement;  
o un curriculum vitæ à jour; 
o les coordonnées de trois répondants; 
o trois publications récentes évaluées par des pairs. 

 
Les dossiers de candidatures doivent porter le titre « Candidature pour le poste en 
neurosciences » et être envoyés au lien biochair@uottawa.ca. 
 
Toutes les personnes qualifiées sont invitées à postuler; la priorité sera toutefois accordée à 
celles qui ont la citoyenneté canadienne ou la résidence permanente. L’Université d’Ottawa 
souscrit à l’équité en matière d’emploi. Elle encourage fortement les femmes, les Autochtones, 
les personnes handicapées et les membres des minorités visibles à postuler. Les personnes qui 
seront invitées à poursuivre les étapes du processus de sélection et qui auraient besoin de 
mesures d’adaptation doivent en faire part au Cabinet du vice-provost associé aux affaires 
professorales au 613-562-5958. Les informations communiquées seront traitées en toute 
confidentialité. L’Université d’Ottawa est fière de sa tradition de bilinguisme, vieille de 160 ans. 
Par l’entremise de son Institut des langues officielles et du bilinguisme, l’Université offre aux 
membres de son personnel et à leurs conjoints de la formation dans la langue officielle qu’ils 
maîtrisent le moins. Au moment d’obtenir leur permanence, les professeurs et professeures 
devraient être capables de fonctionner dans un milieu bilingue. 
 

 
 

  



 

 

Biology – Tenure-Track Position in Systems Neuroscience 
 

The Faculty of Science’s Department of Biology at the University of Ottawa is hiring a 
tenure-track assistant professor in systems neuroscience. We are particularly interested 
in candidates who combine experimental and computational approaches to study the 
neural mechanisms of animal behaviour. The successful applicant is expected to develop 
an internationally recognized research program and to contribute to undergraduate and 
graduate training. Preference will be given to candidates who can teach at the 
undergraduate and graduate levels in French and English. 
 
The successful candidate will join an innovative and collaborative department of 40 
researchers working in all fields of biology, including animal behaviour, computational 
biology, cell and molecular biology, ecology, evolutionary biology, neurobiology and 
physiology. The Biology Department encourages broad collaboration; current faculty 
interact with a diversity of researchers through membership in the Brain and Mind 
Research Institute, the Ottawa-Carleton Institute of Biology and the Ottawa Hospital 
Research Institute. The Faculty of Science provides access to core facilities for molecular 
biology, genomics and microscopy as well as to high-performance computing through 
Compute Canada. 
 
Terms: Tenure-track position 
 
Wage: Salary scale for Assistant professor is starting at $85,280 (as of May, 2019) 
 
Benefits: The University of Ottawa provides a complete compensation package, which 
includes basic group life insurance, supplementary health insurance, a pension plan, long-
term disability and optional life insurance. 
 
Location: Department of Biology, University of Ottawa, 30 Marie Curie, Room 160, 
Ottawa, ON  K1N 6N5 
 
Contact information: Chair, Department of Biology, 30 Marie Curie, Room 160, Ottawa, 
ON  K1N 6N5. Email: biochair@uOttawa.ca. Telephone: 613-562-5729. Fax: 613-562-5486 
 
Skill requirements: 
- Education: PhD in a relevant field 
- Postdoctoral experience 
- Work experience: A demonstrated record of research excellence in neuroscience 

and evidence of a strong commitment to undergraduate and graduate training 
 
Application deadline: January 30, 2019 
 
Interested applicants must submit their application package as a single PDF file and 
include the following items in the order listed: 
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o A one-page cover letter formally expressing interest in the position and including 
a statement regarding their ability to teach in French and English 

o A two-page research plan 
o A one-page description of teaching experience and philosophy 
o A full curriculum vitae 
o Contact information of three references 
o Three recent published peer-reviewed articles 

 
Send your application by email with the subject line “Application for systems neuroscience 
position” to: biochair@uottawa.ca. 

 
All qualified candidates are invited to apply; however, preference will be given to 
Canadian citizens and permanent residents. The University of Ottawa is an equal 
opportunity employer. We strongly encourage applications from women, Aboriginal 
peoples, persons with disabilities and members of visible minorities. If you are invited to 
continue in the selection process, please notify us of any particular adaptive measures 
you might require by contacting the Office of the Vice-Provost, Faculty Relations, at 613-
562-5958. Any information you send us will be handled respectfully and in complete 
confidence. The University of Ottawa is proud of its 160-year tradition of bilingualism. 
Through its Official Languages and Bilingualism Institute, the University provides training 
to staff members and their spouses in their second official language. At the time of 
tenure, professors are expected to have the ability to function in a bilingual setting. 
 


